



Comment
partir en
balade ?

1

Rendez-vous sur

Go to

[greeters-valenceromans.com](https://www.greeters-valenceromans.com)



2

Remplissez votre demande
(jusqu'à 6 personnes).

Fill out your request (up to 6 persons).

3

Vous serez rapidement contacté
par l'un de nos Greeters.

You will be contacted shortly by one of our Greeters.

4

Partez en balade !

Let's go for a walk !



Rejoignez-nous,
devenez Greeter !

Profitez de votre temps libre
pour partager votre passion et rencontrer
des visiteurs des quatre coins du globe !

Inscrivez-vous sur

[greeters-valenceromans.com](https://www.greeters-valenceromans.com)



Greeters!

valence romans



Venez
en visiteur,
partez en amis !

*Come as a visitor,
leave as a friend!*

Ne pas jeter sur la voie publique / Crédits photos : ©Jean Delmarly / Impression : On Communication - Édité en 2023

[greeters-valenceromans.com](https://www.greeters-valenceromans.com)



Découvrez Valence Romans avec un habitant

**Meet a local and discover
Valence Romans**

**Envie de découvrir la ville à travers les yeux d'un habitant ?
Les Greeters sont là pour ça !**

Tous bénévoles et animés par l'envie commune de partager leur passion, ils vous accompagneront pour une balade toujours dans la bonne humeur à la découverte de leurs pépites locales ! Ici pas d'itinéraire précis, les balades se font au gré des envies, des affinités et des questions que vous vous poserez ! Chaque Greeter partage avec plaisir ses anecdotes en fonction de son vécu et de ses goûts.

Un bon moyen pour découvrir Valence Romans le temps d'un moment convivial et authentique.

Want to discover the town through the eyes of a local? The Greeters are there for that! All volunteers and animated by the common desire to share their passion, they will driven you for a walk always in a good mood to discover their local real gem!

There is no specific route here, the walks are done according to your desires, affinities and the questions you ask yourself!

Each Greeter shares his anecdotes with pleasure depending on his own experience and tastes. A good way to discover Valence Romans during a friendly and authentic time.

Annoncez la couleur et embarquez dans l'aventure

**Make your wish list and join
on the adventure**

Flânerie urbaine / Urban stroll
Balade gourmande / Gourmet walk
Virée au vert / Nature walk
Histoires secrètes / Secret stories



Un Greeter, qu'est-ce que c'est ?

C'est un habitant passionné par sa région, qui souhaite la faire découvrir bénévolement, lors d'une balade authentique.

A Greeter, what is it ?

*He is a local passionate about his region who wants to share it as a volunteer.
Follow him in an authentic walk ride.*